
 

 

CULTE DOMINICAL DU 15 AOUT 2021 
NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -66- 
Pardonne-nous nos offenses … 
Frère Maurice MWEHU, Pasteur 
Matthieu 6 : 12 
 
Dans la vie ne te plains pas quand tu es offensé, car tu offenses aussi. Ainsi, il faut savoir 

pardonner et être indulgent. 

 

Dans le numéro précédent, nous avions dit, à titre de rappel que la classification des 

péchés est l’une des composantes des péchés des autres. Elle nous apprend 

simplement que dans le monde nous rencontrerons les péchés des autres sous 

plusieurs formes dont : la perdition originelle, une période de faiblesse et un forfait 

ponctuel. 

 

Parlant de la perdition originelle, nous avions dit, qu’elle est au niveau des hommes un 

état de péché qui a précédé la multiplication des hommes sur terre. Le péché a ravagé 

la vie et le bien-être d’Adam et Eve. Depuis lors, toute leur postérité était déjà perdue 

avant de venir même au monde. Quel malheur de se retrouver dans une position qu’on 

n’a pas choisie ! 

Jésus-Christ est venu pour nous donner la possibilité de faire un choix personnel. L’as-

tu fait ? 

Voici l’un des passages bibliques (Ephésiens 2 :11-13, 19)  qui explique clairement cette 

vérité : Jésus-Christ est venu pour nous donner la possibilité de faire un choix 

personnel. 

Dans ce récit, nous trouvons des nombreuses conséquences Adamiques qui n’ont 

qu’une seule cause ; celle  de l’absence de Christ. Ainsi, bien aimé, n’allez pas chercher 

et brûler et chercher la pauvre sorcière de la famille, elle ne peut rien contre vous si 

vous êtes réellement en Christ. Notre monde est encore ravagé par ces conséquences, 

alors que Jésus-Christ, le second Adam est encore disponible pour ceux qui sont sans 

Christ, privés du droit de cité, étrangers aux alliances de la promesse, sans espérance 

et sans Dieu. 

 

En Jésus-Christ, nous ne sommes plus des étrangers, ni des gens du dehors, mais des 

concitoyens des saints, gens de la maison de Dieu. 

Comment les hommes cherchent-ils Jésus-Christ au temps de la grâce pour ne pas le 

trouver alors que Moise sous l’ombre de Pharaon avait déjà vu le Christ qui naîtrait 

longtemps. 

Ce que tu cherches existe, mais tu le cherche mal et au mauvais endroit, car il est dit 

dans la parole de Dieu : « Cherchez l’Eternel Dieu pendant qu’il se trouve…  Esaïe 

55 :6 », « vous me chercherez et vous me trouverez si vous me cherchez de tout votre 

cœur (Jérémie 29 :13) ». 
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Nous cherchons très souvent Dieu pour les matériels et autres richesses de ce monde, 

mais Moise nous prouve qu’il avait tous ces biens, mais il les a laissés pour suivre Jésus-

Christ. 

Notre zèle pour le Seigneur est motivé par autre chose malheureusement nous ne la 

trouvons pas ; nous devrions au contraire avoir Jésus-Christ.  

Paul, dans la Bible, la misère de l’humanité n’est pas à attribuer à Adam, plutôt à 

l’absence de Jésus-Christ. La venue de Jésus-Christ sur la terre a désactivé les actions 

de Satan. 

Rahab, la prostituée n’avait pas jeuné, mais elle engendra Boaz ; Ruth, la Moabite, 

décida simplement de partir avec Naomi et elle épousa Boaz, un homme très influent 

en Israël.  

L’enfant de Dieu a la bible en main, il jeûne à tout moment, mais rien ne change dans 

sa vie, parce qu’il n’a pas Jésus-Christ.  

Si le Diable te maintient dans cet état, c’est parce que ta foi est malade ; il te faut naitre 

de nouveau en Christ. Cette nouvelle naissance n’est pas progressive mais immédiate, 

tu crois en Lui et a l’instant même tu as la vie éternelle. 

CHRIST en nous, l’espérance de la gloire. 
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